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Berichterstattung zum Flächenverbrauch im Kreis Coesfeld 

 
Sehr geehrter Herr Dr. Gochermann, 
 

im Rahmen der Stellungnahme zu der Änderung des Landesentwicklungsplanes hat sich der 

Kreistag Coesfeld im Jahr 2018 deutlich für die Begrenzung des landesweiten 

Flächenverbrauches auf 5ha/Tag ausgesprochen. Im Jahr 2019 wurden jedoch 8,1 ha/Tag für 

Siedlungs- und Verkehrsflächen verbraucht, was eine Zunahme von 2,9 ha/Tag im Vergleich 

zum Vorjahr bedeutet. Vor diesem Hintergrund regen wir für die Kreistagsfraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN eine Beratung im Ausschuss für Finanzen, Wirtschaftsförderung und 

Digitalisierung über den Flächenverbrauch im Kreis Coesfeld an. Für die Beratung sind u.a. 

folgende Informationen relevant: 

1. In welchem Umfang wurden seit 2010 landwirtschaftliche oder naturnahe Flächen in den 

11 Gemeinden des Kreises Coesfeld verbraucht? (Dabei soll die Darstellung der 

Flächenentwicklung analog zum Kommunalprofil erfolgen, bei getrennter Ausweisung 

von Wohn- und Gewerbeflächen.) 

2. Wie oft und in welchem Umfang (Fläche) wurde eine vorhabenbezogene 

Flächennutzungsplanänderung durchgeführt? 

3. Welche Maßnahmen zur Reduzierung des Flächenverbrauches im Kreis Coesfeld hat die 

Verwaltung des Kreises Coesfeld, u. U. in Zusammenarbeit mit den kreisangehörigen 

Kommunen, bereits eingeleitet bzw. welche entsprechenden Maßnahmen und 

Arbeitsschritte werden derzeit vorbereitet? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Norbert Vogelpohl    gez. Dr. Annemonika Spallek 

gez. Mareike Raack    Wirtschaftspolitische Sprecherin 
Sprecher der Kreistagsfraktion 


